



UNIVERSIDAD | DEFENSA

“Si España no estuviera en la UE, la crisis habría sido más devastadora”

■ El director del Centro de Información Europe Direct afirma que Bruselas ha sido clave para obtener financiación, pero reconoce su falta de rapidez y el excesivo protagonismo alemán

M.D.

El director del recién estrenado Centro de Información Europe Direct de la Universidad de Salamanca —nueva categoría otorgada y financiada por la Unión Europea al Centro de Documentación Europea— defendió el papel de la UE en ayudar a nuestro país a intentar superar la crisis económica. “Si no estuviéramos en la UE, la crisis habría sido más devastadora en España”, aseguró Luis Norberto González en la presentación de las jornadas “Semana Europea” que se llevarán a cabo la próxima semana con motivo de la conmemoración del primer tratado franco-alemán que dio origen a la Comunidad Europea.

Luis Norberto González argumentó que formar parte de la UE ha permitido a España obtener una financiación, por ejemplo para su sistema bancario, que no hubiera conseguido por sí sola. “Puede que alguna de sus decisiones hayan contribuido a agravar la recesión de España, pero también a largo plazo representa una garantía de recuperación”, indicó. En este sentido, el director del Centro de Información criticó la “demagogia de algunos políticos” por excusarse en lo que ocurre o decide la UE para no asumir sus propias responsabilidades.

Pese a esta defensa de los beneficios para España de formar parte de la Unión Europea, Luis Norberto González reconoció que existen problemas dentro de la UE que pueden estar detrás de ese cierto desapego que existe entre la ciudadanía. “Los engranajes institucionales de la UE no son los mismos que pueda haber en España. Nos cuesta aceptar que los organismos comunitarios reaccionen de forma tan lenta a situaciones como la crisis, pero es que somos 27 estados con realidades muy dis-



El director del Centro de Información Europe Direct, Luis Norberto González, y la vicerrectora Noemí Domínguez./GALONGAR

tintas”, subrayó. Además, criticó que los equilibrios básicos se han erosionado, lo que ha debilitado a la Comisión Europea y propiciado un excesivo protagonismo de Alemania en materia económica.

DEBATE SERENO SOBRE LA UE. Luis Norberto González afirmó que el objetivo de las jornadas “Semana Europea” es ofrecer un debate sereno sobre Europa. “Hasta ahora la idea de la UE se vendía sola en España. Con la crisis resulta necesario ofrecer una reflexión crítica sin caer en demagogias, aunque en nuestro país no hay una reacción antieuropea tan fuerte como en otros estados”.

Jornadas “Semana Europea”

Para celebrar el nacimiento de lo que hoy es la Unión Europea, el Centro de Información Europe Direct ha organizado varias actividades dentro de las jornadas “Semana Europea”. Dos de ellas se realizarán en colaboración con la Escuela Oficial de Idiomas, una dirigida a despertar el interés de los escolares para aprender idiomas denominada “Despertar a las lenguas de Europa”, y otra centrada en la lectura del tratado en francés y alemán que se realizará el próximo martes.

Al día siguiente, el centro celebrará una jornada de puertas abiertas en su sede en la biblioteca Francisco de Vitoria con un taller sobre movilidad laboral y un café-tertulia. Ese mismo miércoles, en el aula cultural de Caja Duero, comenzará el ciclo de conferencias sobre Europa y que inaugurará el periodista Xavier Vidal-Folch. El jueves será el turno del diplomático salmantino José Luis Pardo, mientras que el viernes estará el diputado de UPyD en el Congreso, Álvaro Anchuelo.

EN IMAGENES



Pruebas de acceso a la Universidad para mayores. La Facultad de Psicología de la Universidad de Salamanca acogió ayer por la mañana las pruebas de acceso a la universidad para mayores de 25 y 45 años./ BARROSO



El San Juan Bosco celebra el Día de la Madre. Los alumnos del colegio San Juan Bosco invitaron ayer a sus madres al centro para darle los regalos que han hecho con mucha ilusión y cariño con motivo de su día.